



Grenville·sur·la·Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

AVIS PUBLIC

AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue **le lundi 18 novembre 2019 à 19h00**, à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance;
2. Adoption de l'ordre du jour;
3. Autorisation d'assister à la conférence de presse de MiningWatch Canada à Québec, le 20 novembre 2019
4. Appui de la municipalité de Grenville-sur-la-Rouge à MiningWatch Canada dans ses démarches auprès du gouvernement du Québec, pour demander au gouvernement de développer une Politique de production et de consommation responsables des métaux et minéraux;
5. Période de questions spécifiques aux sujets de l'ordre du jour;
6. Levée de la séance.

PUBLIC NOTICE

NOTICE OF SPECIAL SESSION

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session, will held on **Monday, November 18, 2019, at 7:00 pm**, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session;
2. Adoption of the Agenda;
3. Authorization to Attend the MiningWatch Canada Press Conference in Quebec City, November 20, 2019
4. Support of the Municipality of Grenville-sur-la-Rouge to MiningWatch Canada in its dealings with the Government of Quebec, to ask the government to develop a policy of responsible production and consumption of metals and minerals;
5. Question period – Specific to subjects on the agenda;
6. Closure of the session.

Signé ce 15 novembre 2019

Marc Beaulieu
Secrétaire trésorier